

ねむのき 11月号

2022. 10. 28

高松市立塩江小学校

秋が深まりました。毎年、たくさんの観光客が訪れる岩部八幡の大銀杏も色づき始めました。冬の訪れも間近のようです。

10月22日の学習参観、人権教育講演会への参加ありがとうございました。お子様が学校で元気に学んでいる様子を見ていただくことができ、うれしく思います。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策へのご協力もありがとうございました。

引き続き、感染症対策をしながらの学校生活様式で、子どもたちは学校生活をおくっています。気になることやご質問等がございましたら気軽に学校にご連絡くださいますようお願いいたします。(須田)

【今 学校で】

「ユニバーサルデザイン」という言葉をご存じですか？

年齢や身体能力の違い、性別、国籍に関わらず、すべての人が利用しやすいようにつくられたデザインです。

子どもたちの多様性に応える教育は、障がいのあるなしに関わらず、すべての子どもに必要です。塩江小学校では、だれもが学ぶ喜びや達成感を得ながら、生きる力を習得できるようなユニバーサルデザインの考えを取り入れた環境整備を含めた教育活動を展開したいと考えています。どの子にとっても分かりやすい授業づくりや達成感を味わえる学習体験の提供、安心して学べる人間関係づくりなどが行えるように、教職員一同でがんばっています。先月、お知らせした「どの子にとっても落ち着いて学べる環境を」の内容もその中の一つです。

子どもたちへの教育活動のみならず、教職員や学習参観に来られる保護者・家族の皆様、ボランティアで来校される方、その他の来客者等、だれにとっても利用しやすい塩江小学校になるようにとも考えています。



各階に車いすでも入れるトイレがあります。シャワーもあります。エレベーターもあります。玄関に段差もなく、車いすの方にとっても便利です。

授乳室も適宜用意します。

「このようにしてもらえると、利用しやすい！」というご意見を募集しています。須田までお知らせください。どんなことでもかまいません！



岩部八幡神社宮司池田さんが撮影してくださりました。



ドローンで空から撮影！

映像は、卒業アルバム等に活用予定です。

校内人権月間・人権学習参観

11月1日～12月1日は校内人権月間です。様々な人権に関する学習や活動に取り組みます。その一環として、11月11日(金)に学習参観を行います。この日は「道徳の日」でもあります。ぜひ、ご参観くださいますようお願いいたします。



【須田のひとりごと】GIGAスクール構想にのっとったICT教育、一人1台タブレット、オンライン授業、オンライン研修…変化の速さや若い先生と子どもたちの順応力の高さに驚きます。子どもたちが電子黒板を使って説明することやお互いのタブレットを見せ合って話し合う姿、長期に登校できないときのオンライン登校も当たり前になりました。私も便利に使っています。東京の研修にも校長室に参加できるのはありがたいことです。しかし、オンライン研修での話し合いには、いまだに抵抗感があります。参加者の表情や呼吸、その場の雰囲気、画面上ではまいち読み取れず、発言のタイミングや相手の反応がわからず、どっと疲れます。直接会うからこそできる「おしゃべり」も、オンラインではできません…それはつらいです…